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El desarrollo simultáneo de
varios proyectos ferroviarios
advierte un posible desabasto
de materiales como durmien
tes para las grandes empre
sas del sector reconoció Erich
Wetzel director general de
Ferrovalle

En entrevista comentó que
tal riesgo es el que las gran
des ferroviarias de carga están
previendo ya que requieren
constantemente de materia
les como los mencio
nados durmientes
para su constan
te renovación y
modernización
especialmente
al operar sobre
vías clase 1 que
requieren de gran
resistencia tanto

al peso como a la
velocidad

Explicó que en caso de Fe
rrovalle por operar a baja ve
locidad requierevías clasetres
por lo que tiene en marcha un
programa de adquisición de
materiales de recobro o de

reuso que son adquiridos de
Ferromex Ferrosur y de Kan
sas City Souther México y que
cumplen perfectamente con
las especiñcaciones para sus
requerimientos

Erich Wetzel consideró que
Ferrovalle no se beneficiará
en forma directa de la Refor
ma Energética debido a que la

nueva política establece que la
producción y almacenamiento
de sustancias peligrosas deben
salir de la ciudad de México

Dijo que hay algunas em
presas que han propuesto po
ner en la ciudad de México
algunas instalaciones como
almacenes pero que eso ya de
penderá de que las autoridades
respectivas lo permitan

Sin embargo el beneficio
indirecto del impacto que la
reformas estructurales provo
carán para esta ñrma será au
mento considerable de la carga

contenerizada por lo
que Ferrovalle ya ha

hecho preparati
vos y continúa
con los mismos
en espera de re
cibir más trenes

en sus instala
ciones intermo
dales del Valle de

México
Erich Wetzel in

for mó que la compañía
cuenta con inversiones por 300
millones de pesos mismos que
serán y están siendo aplicado
en diferentes proyectos como
el de la línea de Ferrovalle que
completará enparte laconecti
vidad de la Línea Cuautla

De esa cantidad 100 millo
nes de pesos sonparamanteni
miento y rehabilitación otros
65 millones para rehabilitación
de cinco kilómetros de la línea
VK más 40 millones de pesos
para un patio de contenedores
vacíos del área denominada
Ceylán y que abarca 2 3 hec
táreas dentro de Ferrovalle
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